Maisons &

APPARTEMENTS
E o
Pieces 2 Piéces
Superficie 60 m2
Réference 24-443
Prix 340 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans le quartier de riquier, cet appartement a un emplacement idéal : il se
trouve tout pres du centre commercial tnl, ainsi que du tramway et il est a quelques
minutes a pied du port de nice. Au deuxieme étage d'une copropriété avec
ascenseur, ce charmant 2 pieces de 55m2 est entierement rénové et traversant. |l
se compose d'une entrée avec placards, d'un séjour, d'une cuisine avec un beau
balcon, d'une chambre de 12m2, d'une salle d'eau et d'un w. C séparé. Une cave
vient compléter ce bien. Dpe D et D charges : 624€ / trimestre n'hésitez pas a

prendre contact avec dhelel ben abed, au ...

Located in the riquier district, on the second floor of a condominium with elevator,
this charming 2-room apartment of 556m? is completely renovated and double. It
consists of an entrance with cupboards, a living room, a kitchen with a beautiful
balcony, a 12m?2 bedroom, a bathroom and a separate toilet. A cellar completes
this property. This apartment has an ideal location, it is very close to the tnl
shopping center, as well as the tramway and it is a few minutes walk from the port
of nice. Dpe D and D charges: €624 / quarter information on the risks to which this

property is exposed is ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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